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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Bendfeld 
(BENDF/BA/02/2014) vom 09.10.2014 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Jan-Hinrich Puck  

Mitglieder 
Herr Georg Feddern  
Herr Klaus Löptin  
Frau Sigrid Puck-Nebendahl  
Herr Hans-Jochen Stoltenberg  

Gäste 
Herr Ingo Lage Bürgermeister 
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 22:30 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Bendfeld, Dorfstr. 32, 

Dorfgemeinschaftshaus/Feuerwehrgerätehaus 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 3.   Einwohnerfragestunde  
   
 4.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 7.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende Jan Hinrich Puck begrüßt die Mitglieder des Bauausschusses und den Bür-
germeister Lage. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und der Ausschuss be-
schlussfähig ist. 
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TO-Punkt  2: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 
beratenden Tagesordnungspunkte 

 
Es wird der Beschluss gefasst, die Tagesordnungspunkte 5 und 6 in nichtöffentlicher Sitzung 
zu behandeln. 
 
 
TO-Punkt  3: Einwohnerfragestunde 
 
Einwohnerfragestunde entfällt, da keine Einwohner erschienen sind. 
 
 
TO-Punkt  4: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Bürgermeister Lage berichtet über einen Termin mit dem ZVO. Es wird eine Teilerstattung 
der aufgelaufenen Kosten durch den ZVO geben. Ein Rest von ca. 1.000 € werden bei der 
Gemeinde hängenbleiben. 
 
 
TO-Punkt  7: Verschiedenes 
 
Das Streichen des Dorfgemeinschaftshauses soll in Eigenleistung erfolgen. Die Materialkos-
ten trägt die Gemeinde. 
 
Es gab Beschwerden über die Sauberkeit des Dorfgemeinschaftshauses. Bürgermeister La-
ge wird in der Sache ein Gespräch mit Elke Ladehoff führen. 
 
Es werden ca. 5m Kabelkanal für den Türsturz im Dorfgemeinschaftshaus benötigt. 
 
Frau Comdühr wandte sich ratsuchend wegen ihrer Ringdrainage an Bürgermeister Lage. 
Dieser hat ihr Ratschläge gegeben. Der Bau der Ringdrainage auf ihrem Grundstück ist al-
lerdings ihre Privatangelegenheit. 
 
Das „Laterne laufen“ findet in diesem Jahr am 24. Oktober 2014 statt. 
 
Das „Anleuchten“ findet in diesem Jahr am 29. November 2014 statt. 
 
 
Um 22:30 Uhr schließt der Ausschussvorsitzende die Sitzung. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Jan-Hinrich Puck gez. Sigrid Puck-Nebendahl Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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